

HOT AIR STOP BC01AIRSTPFE für FENSTER

Gebrauchsanweisung

1. Markieren Sie die Mitte **M** der Fensterdichtung (Abb. 1).
2. Markieren Sie die Mitte des Fensterrahmens und des Flügels (Abb. 2-4).
Zur Info: Abb. 2 zeigt ein offenes Fenster, Abb. 3 ein gekipptes Fenster und Abb. 4 ein offenes Dachschrägefenster.
3. Kleben Sie das Klettband (ca. 1cm breit) auf die Vorderseite des Flügels oder auf die innere Oberfläche des Flügels (wo der Fenstergriff befestigt ist).
4. Befestigen Sie den Airstop zunächst auf der Seite **A** dann auf der Seite **B**. Beginnen Sie in der Mitte **M** und drücken es anschließend seitlich fest.
5. Achten Sie beim Schließen des Fensters darauf, dass die Dichtung nicht zwischen Flügel und Fensterrahmen eingeklemmt wird.
6. Öffnen Sie den Reißverschluss vorzugsweise an den mit „S“ gekennzeichneten Stelle und befestigen den Abluftschlauch.

HOT AIR STOP BC01AIRSTPFE for Windows

Manual

1. Mark the middle **M** of the window seal (Fig. 1).
2. Mark the middle of the window frame and casement (Fig. 2-4).
Info: Fig. 2 shows an open window, Fig. 3 a tilted window and Fig. 4 an open skylight.
3. Stick the Velcro-tape to the front side (most cases 1cm wide) of the casement or to the inner surface of the casement (where the window handle is attached).
4. First fasten side **A**, then side **B**, starting in the middle and working all the way to the left and right.
5. When closing the window take care that the seal is not jammed between the casement and window frame.
6. Open the zip preferably at the positions marked with “S” and attach the exhaust air hose.

